

たんぽぽ組 クラスだより

木の葉の色が変わり始め、少しずつ秋の訪れを感じます。先月はふれあいデーにご参加いただきありがとうございました。子どもたちにとって初めての場所、初めての大きな行事で少し緊張もあったかもしれませんが、普段から慣れ親しんでいる歌やふれあいあそびが始まるとたくさんの笑顔を見ることが出来ました。0歳児ならではの温かな時間をみんなで一緒に過ごせたことを嬉しく思います。

おままごと



最近はおままごとに興味のあるさつきちゃん。テーブルの上に食べ物を並べて、椅子に座って“いただきます”と手を合わせたり友達の口元に“どうぞ”と渡しにいたり。それを見た友達も“何かやってるぞ”と興味津々で近づいて来るのでした。

▼頭に飾りを付けてハイチーズ



室内あそび



すみれぐみだより

朝晩はだいぶ涼しくなり、耳を傾けると秋の虫たちの合唱があちらこちらから聴こえてきますね。

季節も少しずつ秋になり、戸外へ出るにはちょうど良い季節となってきたので、散歩を楽しんでいきたいと思います。

* 絵本大好き *

保育者に読んでもらう絵本はもちろんの事、自分自身でも絵本を見て楽しんでいます。



* ままごと遊び *



キッチンが部屋に加わり、遊びの幅がさらに広がりました。
料理したものを食べたり、保育者にふるまってくれます。

* お散歩 *



友だちと手を繋ぐことも上手になってきました。

戸外だけでなく、部屋でも「あるこう♪」とさんぽの歌を歌いながら歩いています。



✿れんげだより✿

少しずつ涼しい日が増えていくのを肌で感じた9月。子ども達は大好きな外遊びに行く日と分かると、部屋を出る仕度や着替えにもいつも以上に気合が入ります。手遊びもよく楽しむようになり、今日の活動では何ができるのか、話や手遊びはどんなものかと毎日をウキウキした気持ちで過ごしました。

室内遊び

同じ遊びをしていたりごっこ遊びをする中で、友達とのやりとりが自然と生まれるようになりました。楽しくなると声や動作も大きくなりとてもにぎやかなれんげぐみの子ども達です。また、ブロックや粘土などの作品は作りたいものをよくイメージしながらこだわりを持って作り上げています。



散歩(らくだ公園)

散歩先では滑り台などの遊具で遊ぶのが大好き。隣の子とタイミングを合わせて同時に滑ったり、高いところから呼びかけてみたりと楽しみ方は様々。不安定な足場にも果敢に挑戦しています。植物や生き物などを誰かが見つけると、次々と一緒に楽しみたい仲間が集まります。